



El Pleno de la Cámara de Diputados guardó minuto de silencio en memoria del cineasta Jorge Fons



Boletín No.2589

El Pleno de la Cámara de Diputados guardó minuto de silencio en memoria del cineasta Jorge Fons

- Siempre llevó en alto el nombre de México por todo el mundo

El Pleno de la Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria del director de cine mexicano, Jorge Fons Pérez, quien falleció este jueves 22 de septiembre, a los 83 años.

Desde su curul, la diputada Cecilia Márquez Alkadeh Cortes (Morena) solicitó el minuto de silencio por uno de los hombres que más aportó a la cultura, cinematografía mexicana y al mundo del cine internacional.

Indicó que el maestro Jorge Fons falleció a los 83 años; es uno de los cineastas que más escuela dejó porque su filmografía trascendió internacionalmente. Siempre llevó en alto el nombre de México por todo el mundo.

La solicitud fue concedida por la diputada Marcela Guerra Castillo (PRI), en funciones de la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.